

12.07.2016

Schützenmeister ist der Schützenkönig

Peter Leibl sichert sich die Königskette im Luftgewehrschießen. Beim Sommerfest wurden Sieger der FSG Tell Schwandorf geehrt.



Die neuen Schützenkönige, Ritter und Schützenliesl der Feuerschützengesellschaft Tell Schwandorf. Foto: sxu

SCHWANDORF.Im Rahmen des Sommerfestes führten die Tell-Schützen am Samstag ihre Königsproklamationen im Garten des Schützenheims an der Wackersdorfer Straße durch. Schützenmeister Peter Leibl nahm gemeinsam mit Gauschützenmeister Karl Bachl die Siegerehrungen vor.

Die Ergebnisse des Königsschießens im Einzelnen:

Luftgewehr: Schützenkönig Peter Leibl (112,6 Teiler), erster Ritter Thomas Kainz (283,5 T.), zweiter Ritter Dieter Pätzold (321,8 T.),

Schützenliesl Tina Schottenhamml (320,9 T.);

Luftpistole: Schützenkönig wurde Johannes Reichhardt (115,7 T.), erster Ritter Franz Urbas (325,2 T.), zweiter Ritter Thomas Kainz (374,5 T.);

Jugendschützenkönig wurde Johannes Reichhardt;

Sportpistole: Schützenkönig Karl Bachl (3062 T.), erster Ritter Martin Mailli (3500 T.), zweiter Ritter Heinz Przywara (4000 T.);

Festscheibe Sportpistole: 1. Franz Armer (245 T.), 2. Franz Schottenhamml (1322 T.), 3. Thomas Kainz (1840 T.);

Unterhebelrepetierer-Wanderscheibe: 1. Rudi Schweiger (494 T.), 2. Tina Schottenhamml (790 T.), 3. Mario Otto (799 T.);

Festscheibe Luftdruckwaffen: 1. Franz Urbas (48 T.), 2. Martin Mailli (108,6 T.), 3. Claus Winkler (113,8 T.);

Ergebnisse des Feuerstutzenschießens:

Glück-Scheibe: 1. Franz Armer (507 T.), 2. Dionys Bartmann (554 T.), 3. Claus Winkler 1136 T.;

Königs-Scheibe: 1. Tina Schottenhamml (638 T.), 2. Helmut Kummetsteiner (965 T.), 3. Franz Schottenhamml (1187 T.);

Preis-Scheibe: 1. Max Bösl (310 T.), 2. Franz Armer (427 T.), 3. Franz Urbas (548 T.). (sxu)